



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Elne Maß stemmen? Kein Problem für Edi Finger, Claudia Kristofics-Binder und Sascha Wussow auf der Wiener Wiesn. ▶



Fotos: Peter Tomtsch (2)

„1. Wiener-Wirtn-Tag“ auf der Kaiserwiese
Oktoberfest mit Preisregen

Das Bier war kühl, die Stimmung heiß und die Preisträger ziemlich happy. Der „1. Wirtn-Tag“ auf der Wiener Wiesn lief ganz nach Plan. Vor allem für die „Krone“-Mitarbeiter Alexander Schönherr, Karl-Heinz Roschitz und Gerhard Bartel. Sie erhielten von Obmann Wilhelm Turecek Ehrenurkunden als Wertschätzung

der Wiener Gastronomie für ihre objektive Berichterstattungen über die vortreffliche Kulinarik in der Stadt. „Wenn das kein Grund zum feiern ist“, dachten sich: Mime Sascha Wussow, Ex-Eiskunstlauf-Europameisterin Claudia Kristofics-Binder, Mr. Filmball Edi Finger und ORF-Stehaufmänner Peter Rupp.



◀ Ehre, wem Ehre gebührt: Obmann Wilhelm Turecek mit fescher Kellnerin sowie „Krone“-Mitarbeiter Alexander Schönherr und Gerhard Bartel.